

Nace el Partido Obreiro Galego

SANTIAGO, 4 (D16).—Un nuevo partido marxista, nacionalista, democrático y de masas surge en Galicia, en un momento en que la izquierda no ha conseguido un programa mínimo común con el que hacer frente a los partidos de la derecha. Se trata del Partido Obreiro Galego, nombre provisional hasta la celebración del primer congreso, en el mes de enero próximo, que tiene precisamente como objetivos la unidad de los trabajadores gallegos y de las fuerzas de la izquierda, con un programa y una práctica antimonopolista tendentes a conseguir el autogobierno para Galicia.